
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Ortsbeirat um eine Beteiligung in dieser 
Angelegenheit gebeten habe. Die Vorlage werde dem Ortsbeirat noch zur Kenntnisnahme 
vorgelegt. Es sei jedoch nicht erforderlich, dass Ortsbeiräte über sämtliche Befreiungsanträge in 
ihren Stadtteilen beraten. Im vorliegenden Fall handele es sich jedoch um ein Vorhaben, das 
Auswirkungen auf das Ortsbild habe. 
Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig 
ohne Stimmenthaltungen zu. 


